
 

 

 

令和元年度 第９回こみっとフェスティバル実行委員会  会議（書面開催）の概要 
 

 

提出期限 令和２年３月26日（木） （提出依頼：令和２年３月18日（水）） 

回答者 こみっとフェスティバル実行委員（書面回答） 

 

 

 

 

内 容 

（要旨） 

 

(1)「こみっとフェスティバル 2020 実績報告」 

（2）次回開催時の会場（案）について 

（3）次回開催時のテーマについて 

（4）その他 

 

【主な意見】 

 〇「こみっとフェスティバル 2020 実績報告について」 

  ・かつてない多くの団体の方々にご協力いただいた。この連携の輪を次のこみ

っとフェスティバルに活かしていきたい。 

  ・昨年度より出展団体は増えたが，来場者数については減少した。ボランティ

アの良さを知ってもらうために，さらなる宣伝や魅力ある内容が必要だと感じ

た。 

  ・各団体がこみっとフェスティバルのテーマに焦点を絞り，それぞれの団体の

活動にテーマを絡め，ブースの設営や発表の工夫ができたらよかった。 

  ・各団体の相互理解・交流について，高評価であった。 

  ・集客，客層，会場については，初めての試みもあり，今後工夫が必要である。 

 

 〇次回開催時の会場（案）について 

  イオンモール水戸内原 

  ・交通アクセスが良く，会場の知名度が高い。 

  ・イオンモール水戸内原でステージ発表ができることに魅力がある。 

  ・イオンホールでのステージ発表は，使い勝手がよく，参加団体同士の関りが

深かった。 

 

 〇次回開催時のテーマについて 

  ・テーマは例年通りでよい。大きなテーマは一緒にして，その年に何を得たい

か，サブテーマはその年にあったものに変えたほうがよい。 

 

 〇その他 

  ・最初の段階から，参加団体を増やすための努力が必要である。 

  ・令和３年度に 10 周年迎えることを念頭に，次年度の９回目を計画する。 

 

 


